
D.271 – Renverser le processus
–

Par Joseph Sakala

Dans 2 Samuel 14:14, nous lisons : « Car certainement nous mourrons, et nous
sommes semblables aux eaux qui s’écoulent sur la terre et qu’on ne recueille point.
Or Dieu ne lui ôte pas la vie, mais il médite les moyens de ne pas repousser loin de
lui  l’exilé.  »  Ces  sages  paroles  de  la  femme  thékoïte  au  roi  David,  au  sujet
d’Absalom, son fils,  contenaient plus de sagesse qu’elle ne se doutait,  car elles
reflètent un principe complexe de l’existence humaine qui nous affecte tous. La vie
humaine devra éventuellement se terminer et nous devrons mourir. Ce processus ne
peut pas être renversé, pas plus que l’eau versée sur la terre peut remonter vers la
coupe qui l’a contenue. Ce principe s’appelle la loi de l’entropie.  Les systèmes
physiques s’affaiblissent,  les  organismes biologiques vieillissent  et  meurent.  Les
grandes sociétés et les grands empires tombent et disparaissent.

Tous ces phénomènes font partie de la malédiction universelle de Dieu sur l’homme
à cause du péché. « Alors l’Éternel Dieu dit au serpent : Puisque tu as fait cela, tu
seras maudit entre toutes les bêtes et entre tous les animaux des champs ; tu
marcheras sur ton ventre, et tu mangeras la poussière tous les jours de ta vie. Et je
mettrai inimitié entre toi et la femme, entre ta postérité et sa postérité : celle-ci
t’écrasera la tête, et toi tu la blesseras au talon. Il dit à la femme : J’augmenterai
beaucoup ta peine et ta grossesse ; tu enfanteras des enfants avec douleur, et tes
désirs se tourneront vers ton mari, et il dominera sur toi. Et il dit à Adam : Puisque
tu as obéi à la voix de ta femme, et que tu as mangé de l’arbre au sujet duquel je
t’avais donné cet ordre : Tu n’en mangeras point ! le sol sera maudit à cause de
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toi ; tu en mangeras les fruits avec peine tous les jours de ta vie. Et il te produira
des épines et des chardons ; et tu mangeras l’herbe des champs. Tu mangeras le
pain à la sueur de ton visage, jusqu’à ce que tu retournes dans la terre, d’où tu as
été pris ; car tu es poussière, et tu retourneras dans la poussière » (Genèse 3:14-19).

Ainsi, ce processus de détérioration maléfique, mais naturelle, s’applique à tout
sans aucune exception. Cependant, le fait que la loi de l’entropie existe nous dirige
inévitablement  vers  un  Créateur,  puisque  les  systèmes  qui  s’usent  devaient
sûrement être neufs avant  de commencer à se détériorer.  Et les créatures qui
meurent devaient auparavant recevoir la vie. Donc, même l’idée d’une évolution
naturelle de tout ce qui existe vers un système plus complexe tout au long des
millénaires,  va complètement à  l’encontre de toute connaissance scientifique et
contredit toute expérience et croyance humaine dans ce domaine très controversé.
Malgré cela, seul Dieu, qui a créé toutes choses, peut renverser le processus de
détérioration.  Par  exemple,  l’énergie  solaire  avec  son  cycle  hydrologique  peut
facilement évaporer l’eau versée par terre pour la retourner éventuellement dans la
coupe.

Une vie de péché peut également être purifiée par la grâce de Dieu et le sang pur de
Christ. Et les morts peuvent ainsi revenir à la vie par la résurrection de Jésus qui fut
le premier par lequel ce processus fut renversé. Un jour, la malédiction universelle
sera enlevée : « Car ce n’est pas volontairement que la création est assujettie à la
vanité, mais c’est à cause de Celui qui l’y a assujettie, dans l’espérance qu’elle sera
aussi délivrée de la servitude de la corruption, pour être dans la liberté glorieuse
des enfants de Dieu. Car nous savons que, jusqu’à présent, toute la création soupire,
et souffre les douleurs de l’enfantement ; et non seulement elle, mais nous aussi qui
avons  les  prémices  de  l’Esprit,  nous  soupirons  en  nous-mêmes,  en  attendant
l’adoption, la rédemption de notre corps » (Romains 8:20-23).

La doctrine d’une création spéciale veut simplement dire que la création a eu lieu
par un processus surnaturel par lequel chaque entité fut spécifiquement planifiée et
formée par Dieu. Alors : « Toute chair n’est pas la même chair ; mais autre est la
chair des hommes, et autre la chair des bêtes ; autre celle des poissons, et autre
celle des oiseaux, » dit Paul, dans 1 Corinthiens 15:39. Cette doctrine est aussi
clairement  enseignée dans  la  Genèse où l’expression « selon son espèce »  est



utilisée au moins dix fois dès le premier chapitre. Une référence remarquable nous
est donnée par Paul dans 1 Corinthiens 15.

La distinction particulière de plusieurs aspects de la création se trouve dans 1
Corinthiens 15:37-44, où Paul déclare,  pour ce qui tient de la botanique, que :
« quant à ce que tu sèmes, tu ne sèmes pas le même corps qui doit naître, mais le
grain nu, comme il se rencontre, de blé, ou de quelque autre semence. Mais Dieu lui
donne un corps comme il veut, et à chaque semence le corps qui lui est propre. »
Dans le verset 39, Paul explique ainsi l’aspect zoologique : « Toute chair n’est pas la
même chair ; mais autre est la chair des hommes, et autre la chair des bêtes ; autre
celle des poissons, et autre celle des oiseaux. » Au verset 40, Paul explique l’aspect
physique en disant : « Il y a aussi des corps célestes, et des corps terrestres ; mais
autre est l’éclat des célestes, et autre celui des terrestres. » Donc, malgré que les
corps célestes soient composés des mêmes éléments chimiques, la terre demeure
unique dans sa complexité et son but éventuel.

Ensuite Paul nous parle de l’aspect astral, au verset 41, en déclarant que ; « autre
est l’éclat du soleil, autre l’éclat de la lune, et autre l’éclat des étoiles ; car une étoile
est différente d’une autre étoile par son éclat.  »  Ainsi,  même parmi les étoiles,
chacune se distingue des autres par son éclat. Et finalement, Paul termine par le
côté spirituel, disant : « Telle est aussi la résurrection des morts. Le corps est semé
corruptible,  il  ressuscite  incorruptible  ;  il  est  semé  méprisable,  il  ressuscite
glorieux ; il est semé infirme, il ressuscite plein de force ; il est semé corps animal, il
ressuscite corps spirituel ; il y a un corps animal, et il y a un corps spirituel » (vs
42-44). Les Saintes Écritures nous indiquent clairement que, même si nos corps sont
présentement physiques et charnels, ils sont destinés à devenir un jour surnaturels
et immortels, n’étant plus contrôlés par les forces naturelles du système présent.

Dieu avait un but noble et spécifique en créant chaque système et chacun avait sa
raison d’être. Nonobstant, Dieu a amplement pourvu à ce qu’il y ait une certaine
latitude pour des changements mineurs dans chacun des systèmes, mais jamais, au
grand jamais, Dieu n’a permis que le système physique humain puisse « évoluer »
vers un système complexe supérieur et  spirituel.  C’est  un droit  que Dieu S’est
réservé exclusivement pour Lui-même. Car le but éventuel  de Dieu était  de Se
former  une  Famille  divine  avec  laquelle  Dieu  partagerait  Sa  Création  entière



pendant l’éternité.

Un jour, Jésus questionna Ses disciples. Dans Matthieu 16:15-18 : « Il leur dit : Et
vous, qui dites-vous que je suis ? Simon Pierre, prenant la parole, dit : Tu es le
Christ, le Fils du Dieu vivant. Et Jésus lui répondit : tu es heureux, Simon, fils de
Jona ; car ce n’est pas la chair et le sang qui t’ont révélé cela, mais Mon Père qui
est dans les cieux. [Un athée n’aurait jamais reconnu cela]. Et moi [continua Jésus],
je te dis aussi que tu es Pierre, et que sur cette pierre je bâtirai Mon Église, et les
portes de l’enfer ne prévaudront point contre elle. » Ceci est le premier de 115
endroits où le mot ekklesia est utilisé dans le Nouveau Testament. Quatre fois, il est
traduit par « assemblée » et les autres comme « Église ». Le mot veut simplement
dire « mis à part » par Dieu pour une raison spéciale.

Trois  fois  nous référant  à  une réunion à  Éphèse,  dans Actes  19:32,  lors  d’une
réunion municipale, où nous lisons : « Cependant, les uns criaient d’une manière, et
les autres d’une autre ; car l’assemblée était tumultueuse, et la plupart ne savaient
pas pourquoi ils étaient assemblés. » Nous voyons les deux autres dans les versets
39 et 40 où Paul leur dit : « Et si vous avez quelque autre chose à réclamer, on
pourra en décider dans une assemblée légale. Car nous risquons d’être accusés de
sédition pour ce qui s’est passé aujourd’hui, n’ayant aucune raison pour justifier ce
rassemblement. Et quand il eut dit cela, il congédia l’assemblée. »

La quatrième fois que nous le voyons traduit comme « assemblée », c’est en parlant
de Moïse, dans Actes 7:36-38, où nous lisons : « C’est celui qui les fit sortir, en
faisant des prodiges et des miracles au pays d’Égypte, dans la mer Rouge, et au
désert,  pendant  quarante ans.  C’est  ce Moïse qui  dit  aux enfants  d’Israël  :  Le
Seigneur votre Dieu vous suscitera un prophète comme moi, d’entre vos frères ;
écoutez-le.  C’est  lui  qui,  lors de l’assemblée  dans le désert,  s’entretenait  avec
l’ange qui lui parlait sur la montagne de Sinaï, et avec nos pères, et qui reçut des
paroles de vie pour nous les donner. » Les autres fois, le mot ekklesia identifie des
églises ou des groupes de chrétiens ayant une réunion, soit en petits groupes, soit
plus nombreuse dans le but de grandir ensemble en cheminant vers le Royaume de
Dieu.

Néanmoins, en aucune occasion dans l’histoire, cette Église fondée par Christ  ne



devait cesser d’exister jusqu’au retour de Jésus. Dans le dernier chapitre de la
Bible, alors que Jésus nous dévoile le formidable avenir préparé pour les enfants de
Dieu, Il déclare : « Moi, Jésus, j’ai envoyé mon ange pour vous rendre témoignage de
ces choses dans les Églises.  Je suis le rejeton et  la postérité de David,  l’étoile
brillante du matin »  (Apocalypse 22:16).  Donc,  à part  les Élus de la première
résurrection, tous les membres de toutes les églises du monde entier, auront un
jour,  au  retour  de  Christ,  l’occasion  d’être  instruits  dans  la  vérité  divine  et
d’entendre  les  promesses  extraordinaires  qui  sont  destinées  à  ceux  qui  se
convertiront  à  Christ.

C’est la dernière mention des Églises dans la Bible, mais elles auront un jour une
dimension éternelle, en ce sens que jamais les portes de l’enfer ne prévaudront
contre elles. Si le Gouvernement de Dieu doit couvrir la terre entière, Son Église
sera également mondiale. Ainsi, Hébreux 12:22-24 nous déclare : « Mais vous vous
êtes approchés de la montagne de Sion, de la cité du Dieu vivant, de la Jérusalem
céleste,  des milliers d’anges,  de l’assemblée  et  de l’Église  des premiers-nés,
inscrits  dans  les  cieux,  d’un  juge  qui  est  Dieu  de  tous,  des  esprits  des  justes
parvenus à la perfection, et de Jésus, Médiateur de la nouvelle alliance, et du sang
de l’aspersion, qui prononce de meilleures choses que celui d’Abel. »

Imaginez un instant la joie que l’apôtre Jean a dû ressentir quand il fut inspiré de
nous dévoiler, dans 1 Jean 3:1-2 : « Voyez quel amour le Père nous a témoigné, que
nous soyons appelés enfants de Dieu ! Le monde ne nous connaît point, parce qu’il
ne l’a point connu. Bien-aimés, nous sommes à présent enfants de Dieu, et ce que
nous serons n’a pas encore été manifesté ; mais nous savons que quand il sera
manifesté, nous serons semblables à Lui, parce que nous le verrons tel qu’il est. »
Le mot « voyez » que Jean a utilisé veut dire, en effet, gardez votre concentration
sur ce qui suit, car c’est très important. Nous sommes appelé enfants de Dieu ! Le
monde  ne  peut  pas  reconnaître  cela,  car  le  monde  ne  connaît  pas  Dieu
présentement.

Nous avons été choisis par Dieu : « Selon qu’il nous a élus en Lui, avant la fondation
du monde, afin que nous soyons saints et irrépréhensibles devant Lui par la charité ;
nous ayant prédestinés à être ses enfants adoptifs par le moyen de Jésus-Christ,
d’après le bon plaisir de Sa volonté » (Éphésiens 1:4-5). Nous sommes choisis parmi



un grand nombre : « Car il y a beaucoup d’appelés, mais peu d’élus, » nous dit
Jésus,  dans  Matthieu  22:14.  Nous  avons  été  adoptés  au  sein  de  la  Famille  du
Créateur omnipotent : « Afin qu’il rachetât ceux qui étaient sous la loi, afin que nous
reçussions l’adoption. Et, parce que vous êtes fils, Dieu a envoyé dans vos cœurs
l’Esprit de Son Fils, lequel crie : Abba, ô Père ! » (Galates 4:5-6).

Mais dans quel but Dieu a-t-Il fait cela ? « Car ceux qu’il a connus d’avance, il les a
aussi prédestinés à être conformes à l’image de son Fils, afin que Celui-ci soit le
premier-né de plusieurs frères. Et ceux qu’il a prédestinés, il les a aussi appelés ; et
ceux qu’il a appelés, il les a aussi justifiés ; et ceux qu’il a justifiés, il les a aussi
glorifiés » (Romains 8:29-30). Alors, Paul nous exhorte fortement, dans Éphésiens
4:23-24 : « A vous renouveler par l’Esprit dans votre entendement ; et à vous revêtir
du nouvel homme, créé à l’image de Dieu, dans la justice et la sainteté de la vérité. »
N’oublions jamais qui nous sommes. « Car l’Esprit lui-même rend témoignage à
notre esprit, que nous sommes enfants de Dieu. Et si nous sommes enfants, nous
sommes aussi héritiers ; héritiers de Dieu, et cohéritiers de Christ ; si toutefois
nous souffrons avec lui, afin que nous soyons aussi glorifiés avec Lui » (Romains
8:16-17).

Ce don unique d’être enfants de Dieu porte avec lui des responsabilités ainsi que des
privilèges. Il est vrai que : « Celui qui n’a point connu le péché, Dieu l’a traité en
pécheur pour nous, afin que nous, nous devenions justes de la justice de Dieu en
Lui » (2 Corinthiens 5:21). Rappelons-nous cependant que : « Dieu, en effet, ne nous
a point appelés à la souillure, mais à la sainteté. C’est pourquoi, celui qui rejette
ceci,  ne rejette pas un homme, mais Dieu, qui nous a aussi donné son Saint-
Esprit »  (1 Thessaloniciens 4:7-8). Alors, dans Philippiens 2:12-13, Paul ajoute :
« Ainsi, mes bien-aimés, comme vous avez toujours obéi, non seulement comme en
ma présence, mais plus encore maintenant en mon absence, travaillez à votre
salut avec crainte et tremblement ; car c’est Dieu qui produit en vous et le vouloir et
le faire selon son plaisir. »

En parlant des Élus, Paul nous confirme, dans Éphésiens 2:6-7, que : « Dieu nous a
ressuscités ensemble, et fait  asseoir ensemble dans les lieux célestes,  en Jésus-
Christ ; afin de montrer dans les siècles à venir les immenses richesses de sa grâce,
par sa bonté envers nous en Jésus-Christ. » Certains groupes religieux utilisent ce



passage biblique pour tenter de prouver que nous pouvons maintenant aller au ciel
après notre mort. C’est faux, car l’Écriture ne peut pas être anéantie et Jésus a
clairement dit que personne n’est monté au ciel, sauf Lui qui est descendu du ciel
(Jean 3:13). Ce passage nous déclare simplement que, spirituellement parlant, nous
sommes déjà assis sur les trônes, présentement au ciel, qui sont destinés aux Élus
dans le Royaume que Jésus viendra établir sur cette terre, lors de Son avènement.

Pour maintenir votre accès au trône qui vous est réservé : « Revêtez-vous de toute
l’armure de Dieu, afin que vous puissiez tenir ferme contre les artifices du diable.
Car ce n’est pas contre la chair et le sang que nous avons à combattre, mais contre
les principautés,  contre les puissances,  contre les princes des ténèbres  de ce
siècle, contre les puissances spirituelles de la méchanceté dans les lieux célestes.
C’est pourquoi prenez toutes les armes de Dieu, afin que vous puissiez résister dans
le mauvais jour, et qu’ayant tout surmonté, vous demeuriez fermes »  (Éphésiens
6:11-13). Satan nous déteste et fera tout en son pouvoir pour nous enlever notre
couronne de gloire, mais en obéissant aux instructions de Jésus, même Satan ne
pourra nous arracher de Sa main puissante.

Dieu est jaloux de Ses enfants et doit parfois les châtier pour les ramener au bercail.
« Car le Seigneur châtie celui qu’il aime, et il frappe de ses verges tout fils qu’il
reconnaît. Si vous souffrez le châtiment, Dieu se présente à vous comme à des fils ;
car quel est le fils que son père ne châtie pas ? Mais si vous êtes exempts du
châtiment auquel tous ont part, vous êtes donc des bâtards, non des fils légitimes »
(Hébreux 12:6-8). Toutefois, nous sommes des fils légitimes, ayant continuellement
besoin d’augmenter notre foi et améliorer notre caractère par la discipline, la vertu,
la  connaissance  :  «  Par  lesquelles  nous  ont  été  données  les  très  grandes  et
précieuses promesses, afin que par leur moyen vous soyez participants de la nature
divine, en fuyant la corruption qui règne dans le monde par la convoitise. Ainsi, y
apportant tout votre zèle, ajoutez à votre foi la vertu, et à la vertu la science ; et à la
science la tempérance ; et à la tempérance la patience ; et à la patience la piété ; et
à la piété l’amour fraternel ; et à l’amour fraternel la charité » (2 Pierre 1:4-7).

Alors  :  « croissez dans la  grâce  [nous dit  Pierre],  et  la  connaissance de notre
Seigneur et Sauveur Jésus-Christ. A lui soit gloire, et maintenant, et pour le jour
d’éternité ! Amen » (2 Pierre 3:18). La meilleure façon d’y arriver, c’est de se nourrir



régulièrement de la Parole de Dieu. Dans Psaume 119:1-2, nous lisons : « Heureux
ceux qui  sont  intègres dans leur  voie,  qui  marchent  selon la  loi  de l’Éternel  !
Heureux ceux qui gardent Ses témoignages et qui le cherchent de tout leur cœur. »
Ce Psaume remarquable contient 176 versets. C’est le plus long de la Bible et il fait
continuellement  référence à  la  Parole  de Dieu,  en plus  des 28 exhortations de
« garder Sa Parole ».

Le  premier  se  trouve dans les  deux versets  cités  plus  hauts,  où nous sommes
exhortés a garder les témoignages de Dieu. En voici quelques autres pour nous aider
à demeurer dans cette voie qui mène au Royaume. « Tu as prescrit tes ordonnances
pour qu’on les garde soigneusement. Oh ! que mes voies soient bien réglées, pour
observer tes statuts, » dans Psaume 119:4-5. « Je prendrai plaisir à tes statuts, et je
n’oublierai point tes paroles. Fais ce bien à ton serviteur, que je vive et que je garde
ta parole, » nous dit Psaume 119:16-17. « Donne-moi l’intelligence, et je garderai ta
loi ;  je l’observerai de tout mon cœur. Fais-moi marcher dans le sentier de tes
commandements ; car j’y prends plaisir » (vs 34-35). Disons-lui souvent : « Enseigne-
moi à avoir du sens et de l’intelligence ; car j’ai cru à tes commandements. Avant
d’être affligé, je m’égarais : mais maintenant j’observe ta parole » (vs 66-67).

Ceci  veut  dire  beaucoup  plus  que  de  simplement  observer  et  croire  en  Ses
commandements.  Le  véritable  chrétien  n’observe  pas  les  commandements  par
crainte de pécher. Nous les observons parce que nous les aimons et par amour
pour Dieu.  À celui qui obéit par amour pour Dieu : « L’Éternel  le gardera et
conservera sa vie ; il sera heureux sur la terre ; tu ne le livreras point au désir de ses
ennemis » (Psaume 41:3). Qui pourrait nous promettre une telle protection ? Seul
Dieu a le pouvoir et le désir de le faire, selon Son bon plaisir.

Dans Ésaïe 42:5-8, nous lisons : « Ainsi a dit le Dieu, l’Éternel, qui a créé les cieux et
les a déployés, qui a étendu la terre avec tout ce qu’elle produit ; qui donne la
respiration au peuple qui est sur elle, et le souffle à ceux qui y marchent : Moi,
l’Éternel, je t’ai appelé dans la justice ; je te prendrai par la main, je te garderai ; je
te donnerai pour alliance au peuple, et pour lumière aux nations, pour ouvrir les
yeux des aveugles,  pour faire sortir  de prison le  captif,  et  du cachot  ceux qui
habitent dans les ténèbres. Je suis l’Éternel ; tel est mon nom, je ne donnerai point
ma gloire à un autre, ni ma louange aux idoles. »



Dieu est très bien identifié ici comme étant le Créateur de l’univers entier et le
planificateur de tout ce qui s’y trouve intérieurement. Dans ce passage, Dieu nous
dévoile également la venue future du Messie pour accorder une Nouvelle Alliance
au peuple, ainsi que pour être la lumière aux nations, puisque Lucifer, dont le nom
signifie « porteur de la lumière», a  complètement raté cette merveilleuse mission
lorsqu’il  s’est révolté contre Son Créateur avec les anges étant sous sa charge.
Donc, Jésus devait aussi ouvrir les yeux des aveugles spirituels, faire sortir de prison
les captifs du péché et du cachot ceux qui habitent dans les ténèbres, loin de la
vérité.

Celui qui fait toutes ces choses donne également à tous ceux qui naissent le souffle
de vie. Peu importe si la personne croit ou non en Dieu, elle doit se fier sur Dieu
pour respirer. Car : « Le Dieu qui a fait le monde et toutes les choses qui y sont,
étant le Seigneur du ciel et de la terre, n’habite point dans les temples bâtis de
mains d’hommes. Il n’est point servi par les mains des hommes, comme s’il avait
besoin de quelque chose, lui qui donne à tous la vie, la respiration et toutes choses.
Et il a fait d’un seul sang toutes les races des hommes, pour habiter sur toute la
face de la terre, ayant déterminé la durée précise et les bornes de leur habitation ;
pour chercher le Seigneur, pour voir si en le cherchant à tâtons, ils le trouveraient,
quoiqu’il  ne soit  pas loin de chacun de nous.  Car en Lui nous avons la vie,  le
mouvement et l’être ; comme l’ont dit aussi quelques-uns de vos poètes : Car de Lui
nous sommes aussi la race » (Actes 17:24-28).

Dieu a aussi mis un esprit dans chaque humain, mais inférieur à l’Esprit de Dieu.
C’est avec cette caractéristique particulière que : « Dieu créa l’homme à Son image ;
il le créa à l’image de Dieu  ;  il  les créa mâle et femelle »  (Genèse 1:27). Les
animaux de la terre possèdent tous le souffle de vie, mais seuls les êtres humains
furent créés de la poussière, avec un esprit auquel le Saint-Esprit de Dieu vient se
jumeler lorsqu’une personne se convertit à Christ. C’est cet Esprit de Dieu qui guide
ensuite le converti dans son cheminement personnel vers le Royaume. Et il le fait
pendant le reste de sa vie physique : « Avant que la poussière retourne dans la terre,
comme elle y avait été, et que l’esprit retourne à Dieu qui l’a donné » (Ecclésiaste
12:9).

Parmi  les  membres  de  la  congrégation  à  Thessalonique,  certains  ont  posé  la



question à savoir ce qui arrivera aux convertis à Christ qui sont morts avant Son
avènement pour établir Son Royaume. Paul a sûrement sauté sur l’occasion en leur
disant : « Or, mes frères, je ne veux pas que vous soyez dans l’ignorance au sujet des
morts, afin que vous ne vous affligiez pas, comme les autres hommes qui n’ont point
d’espérance. Car si nous croyons que Jésus est mort, et qu’il est ressuscité, croyons
aussi que Dieu ramènera par Jésus, pour être avec Lui, ceux qui sont morts. Car
nous vous déclarons ceci par la parole du Seigneur, que nous les vivants qui serons
restés pour l’avènement du Seigneur,  nous ne précéderons point  ceux qui  sont
morts ; car le Seigneur lui-même descendra du ciel, à un signal donné, avec une voix
d’archange et au son d’une trompette de Dieu ; et les morts qui sont en Christ
ressusciteront premièrement. Ensuite, nous les vivants qui serons restés, nous
serons enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du Seigneur, dans les airs, et
ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. C’est pourquoi consolez-vous les uns les
autres par ces paroles » (1 Thessaloniciens 4:13-18).

Incidemment, Paul aurait-il eu besoin de déclarer cela s’il leur avait déjà enseigné
que les saints « vont au ciel » tout de suite après leur mort ? Les Thessaloniciens
n’auraient sûrement pas été inquiets du sort des morts.

Chers  disciples  de  Christ,  sachez  qu’il  y  a  deux plans  en  marche sur  la  terre
présentement. Le premier implique des êtres humains qui croient pouvoir améliorer
l’évolution lente et graduelle de l’univers, développée sur des milliards d’années,
en créant une technologie tellement perfectionnée qu’ils pourront créer un Nouvel
Ordre Mondial de paix, où la médecine éliminera toute maladie et contrôlera même
le nombre d’années de vie allouées aux humains, selon leur soumission au système
établi.

L’autre plan implique un Dieu Créateur qui nous assure, dans Sa Parole, d’avoir
tout créé et qui va identiquement établir, un jour, Son Royaume de paix qui sera
éternel et dans lequel c’est la médecine qui sera abolie. Car les humains seront
immortels, et auront comme besogne la présentation et l’embellissement perpétuel
et éternel de l’univers entier. Pour ceux et celles qui seront soumis au Créateur,
Dieu partagera toute Sa création avec Ses enfants divins devenus réellement à Son
image et à Sa ressemblance, dans la paix, le bonheur et la joie.



Subséquemment, à chaque individu de choisir le plan dans lequel il veut s’engager.
Je souhaite de tout cœur que le Saint-Esprit vous guide afin que chacun et chacune
prenne la bonne décision.


